

Ingevec negocia compra de cuatro terrenos para hoteles

Según señaló la compañía en una presentación a inversionistas, se encuentra negociando la adquisición de terrenos en Santiago Centro, Lima (San Isidro), Arequipa y Cuzco para la construcción de cuatro hoteles.

—Ambiciosos proyectos hoteleros se encuentra desarrollando Ingevec, en alianza con el grupo francés Accor, el cual opera los inmuebles a través de sus marcas Ibis e Ibis Budget.

Además de los tres hoteles ubicados en las ciudades de Iquique, Calama y Copiapó que ya están en construcción, y de otros dos hoteles en Antofagasta y Santiago para los cuales Ingevec ya cuenta con terrenos, la compañía está negociando la compra de cuatro paños adi-

cionales para levantar proyectos hoteleros: uno de ellos en Chile y tres en Perú, señaló la empresa en una presentación a inversionistas.

Con respecto a Santiago, la firma está negociando la adquisición de un terrenos en el centro. En cuanto a Perú, la firma indicó que está en tratativas para comprar terrenos en las ciudades de Lima, específicamente en el distrito de San Isidro, y otros dos terrenos en Arequipa y en Cuzco.

El proyecto ubicado en Copiapó, el que según la firma se encuentra con mayor grado de avance, espera que entre en operación durante el primer semestre de 2017. Mientras que los hoteles de Iquique, de 280 habitaciones, y Calama, que contará con 260 habitaciones, deberían comenzar su actividad

en el segundo semestre 2017.

En tanto, para los hoteles de Antofagasta y Santiago -específicamente en la comuna de Providencia- prevé empezar a construir el próximo año. A

El proyecto contará con un total de 255 habitaciones.



La firma está construyendo hoteles en Calama, Copiapó e Iquique.